

# Banzer entregó ayer el poder en Bolivia

La Paz, julio 21. (Latin). El presidente Hugo Banzer Suárez se encuentra esta noche en el Palacio Quemado, sede del gobierno, donde se cumplen los preparativos para la entrega del poder por parte del jefe de Estado a las fuerzas armadas, dijeron autorizadas fuentes.

Tras anunciar hoy en un discurso su decisión de dimitir, el presidente Banzer entregó el poder a la junta de comandantes de las fuerzas armadas que integran el jefe del Estado Mayor Conjunto, general Víctor Conzález, el comandante general del ejército, general Alfonso Villalpando y el co-

mandante de la fuerza naval contralmirante Gutemberg Barroso.

En un pasaje de la alocución que dirigió al pueblo de Bolivia, a las autoridades militares y ministros, Banzer dijo: "Creo haber cumplido mi deber como presidente de la república y como boliviano, no creo haber sido mandatario frustrado. Llegó la hora de dejar el gobierno entregándolo a las fuerzas armadas."

Llorando, y entre los aplausos de los pre-

Pasa a la página 41

## Buscan a vagabundo francés que heredó 230 mil dólares

París, julio 21 (DPA). Un vagabundo francés ha heredado varios cientos de miles de francos, quizás hasta un millón (aproximadamente 23.000 dólares), y no

Pasa a la página 41

## Comunismo acecha en Nicaragua, dice Somoza

Managua, julio 21. (AP). El presidente Anastasio Somoza dijo hoy que el atentado a instalaciones militares realizado con cohetes desde el Hotel Intercontinental demostraba que el comunismo internacional está al acecho de Nicaragua por su posición geográfica. En una conferencia de prensa, Somoza dijo que el atentado terrorista de ayer era lamentable porque dos personas murieron y otras resultaron heridas. No especificó si los muertos eran militares, aunque se confirmó que cuatro civiles habían resultado heridos.

"Una cosa quiero decirles, y es que no permitiremos que el comunismo se instale en Nicaragua. Por eso hago un llamado a los partidos políticos de oposición para que tampoco lo permitan", dijo Somoza.

Somoza habló de una apertura

política, incluyendo a los partidos de tendencia socialista, pero dijo que esos partidos debían atenerse a la "forma democrática que vive Nicaragua".

Al ser preguntado acerca de la procedencia de los cohetes que fueron lanzados sobre las instalaciones militares situadas frente al Hotel Intercontinental, Somoza dijo que eran de fabricación norteamericana, pero que hasta el

Pasa a la página 28

## Lucas García nombró nuevos gobernadores ante Bancos

Guatemala, julio 21. (Latin). El presidente de la república, general Romeo Lucas García, dispuso nombrar nuevos gobernadores de Guatemala ante los Bancos Mundial e Interamericano, así como al Fondo Monetario Internacional. El actual ministro de Finanzas Públicas, licenciado y coronel Hugo Tulio Búcaro García, fue nombrado gobernador propietario ante el Banco Interamericano de Desarrollo, ante el Banco Internacional de Reconstrucción y Fomento y ante el Fondo Monetario Internacional.

Por su parte el presidente del

Pasa a la página 21



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA.

GENERAL ASESINADO. Madrid, julio 21. (AP). El cadáver del brigadier general Juan Sánchez Ramos, yace en la parte posterior de su automóvil en el centro de Madrid, España. La policía dijo que el militar y su ayudante fueron asesinados a tiros hoy por un hombre y una mujer en un atentado terrorista.

## OPEP acuerda reemplazar el dólar por divisas monetarias

Kuwait, julio 21. (UPI). Un grupo de expertos económicos de la Organización de los Países Exportadores de Petróleo (OPEP), acordó que al computarse los precios de petróleo el dólar norteamericano, debe ser reemplazado por un conjunto de divisas monetarias, declaró hoy el presidente del cártel, el ministro de Petróleo kuwaití, Jeque Ali Khalifa As-Sabah. El dirigente árabe no dijo si esto será considerado en la próxima reunión política de los ministros de Petróleo de la OPEP, fijada para mediados de diciembre.

Sólo consideró que es "prematura" la cuestión de una sesión extraordinaria de ministros an-

tes que esa tenga lugar.

El jeque Ali Khalifa habló con los periodistas a su regreso de Londres, donde presidió la reunión de un grupo de economistas, sobre la reciente caída del dólar en los mercados mundiales.

Pasa a la página 56

## Cancelación de venta a URSS no es venganza, dice Carter

Washington, julio 21. (Latin-Reuters). El presidente norteamericano Jimmy Carter declaró anoche que no se ha embargado en una "vendetta" (venganza) contra los soviéticos en torno al tema de los derechos humanos y la cancelación de una venta de combatadoras a la Agencia de Noticias Soviéticas TASS constituía el límite de su reacción hasta el momento. El mandatario también dijo que Estados Unidos no estaba "específicamente" involucrado en negociaciones para la liberación de los disidentes judíos Anatoly Shcharansky y Alexander Ginzburg, quienes recibieron prolongadas sentencias de cárcel la semana pasada.

Las respuestas diplomáticas. Carter en una conferencia de prensa televisada, indicaron al parecer que Estados Unidos podría estar

intentando efectuar discretos contactos que podrían derivar en un canje por ambos hombres.

En manifestaciones conciliatorias hacia Moscú a pesar de la fricción existente debido a los juicios de disidentes. Carter dijo que se sentía profundamente comprometido con los derechos humanos pero que deseaba mantener buenas relaciones con la Unión Soviética.

## Extremistas asesinaron en España 2 jefes militares

Madrid, julio 21. (Latin-Reuters). Un grupo de extremistas asesinó hoy a un general del ejército y un teniente coronel en lo que los líderes políticos calificaron de claro intento de provocar que las fuerzas armadas se opongan a la plena marcha de España hacia la democracia. Empero, el primer ministro Adolfo Suárez afirmó que el terrorismo no tendrá el proceso democrático. Los oficiales, primeros en ser asesinados desde la guerra civil de 1936-39, fueron baleados por un hombre joven de bigotes y una muchacha ataviada de verde poco después que ambos subieron al asiento posterior de un vehículo del ejército, en la

puerta de la residencia del general, esta mañana.

Testigos dijeron que los asesinados aparecieron corriendo desde un taxi robado en el que los aguardaba un cómplice y dispararon a los oficiales desde am-

Pasa a la página 27



RECIBIDO. Miami Florida, 21 de julio. (AP). Rolando Castellanos, de 26 años, es recibido en el aeropuerto de Miami a su llegada de Cuba en ruta a Sauk Rapids, Minesota. Se reunirá con padres, hermanos y hermanas



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA.

POLICIAS Y PERIODISTAS SE REUNEN. Madrid, julio 21. (AP). Agentes de la policía y periodistas se congregan en el lugar donde el brigadier general del ejército Juan Sánchez Ramos y su ayudante, el coronel Juan Pérez Rodríguez, fueron asesina-

dos a tiros hoy por presuntos terroristas. Se especula que el crimen responde al deseo de provocar al ejército, para que asuma las funciones del gobierno civil de Adolfo Suárez.